



La Fédération nationale de l'industrie laitière (Fnil) appelle à un dialogue constructif et apaisé au sein de l'interprofession laitière

La Fnil est favorable à la publication au niveau interprofessionnel d'indicateurs permettant d'éclairer de manière pertinente et juste les négociations des opérateurs économiques de la filière, dans le strict respect du droit de la concurrence.

Compte tenu de son rôle pivot au cœur de la filière laitière, entre les éleveurs et les distributeurs, l'industrie laitière privée a toujours œuvré, avant même les lois EGALIM, pour le déploiement de la contractualisation et la mise en place d'un plan de filière ambitieux qui inclut la diffusion d'indicateurs de référence.

La Fnil a en particulier formulé des propositions visant à ce que l'indicateur de coûts de production des exploitations laitières puisse à nouveau être reconnu au niveau interprofessionnel notamment en renforçant sa méthodologie et sa représentativité pour atteindre le standard requis par les autorités européennes. La Fnil souhaite également voir aboutir les travaux sur l'indicateur de valorisation beurre et poudre qui ont été lancés par le CNIEL il y a plus de deux ans et auquel la Fnil contribue activement.

Pour valoriser les 22 milliards de litres de lait produits par la France chaque année, la filière laitière doit pouvoir construire des indicateurs robustes reflétant de manière objective l'évolution des paramètres économiques pertinents pour le secteur laitier.

Les enjeux de compétitivité, de durabilité et d'attractivité exigent de tous les acteurs responsabilité et respect.

La Fnil qui représente une centaine d'entreprises, dont plus de 80% de petites et moyennes entreprises, souhaite donc poursuivre les travaux sur les indicateurs interprofessionnels de manière responsable, dans le cadre d'un dialogue constructif et apaisé.

Contact presse :

Charles Collet : charles.collet@comfluence.fr - 01 40 07 98 25

Hélène Milesi : helene.milesi@comfluence.fr - 06 71 73 92 06

A propos de la FNIL :

La Fédération Nationale des Industries Laitières (FNIL) est le porte-parole des entreprises laitières privées. Elle représente une centaine d'entreprises, implantées dans toute la France, qui emploient 36 000 personnes sur l'ensemble du territoire et réalisent un chiffre d'affaires de 17 milliards, dont 40% à l'exportation.